

Der Motorsportclub Neuenhasslau 1953 e.V. will seinen erfolgreichen Weg der letzten Jahre fortsetzen und bezieht nun verstärkt die Jugend in seine Aktivitätenplanung mit ein. Mit der in Gründung befindlichen Jugendgruppe des MSC wird ab April dieses Jahres in den vereinseigenen Karts Kart-Slalom trainiert. Kart-Slalom ist eine Disziplin mit motorgetriebenen Fahrzeugen, bei der Kinder und Jugendliche bereits ab 6 Jahren gefahrlos an motorsportliche und verkehrserzieherische Aktivitäten herangeführt werden können.



Auf einem mit Pylonen abgesteckten Parcours machen sich die Kids zwischen 6 und 18 Jahren mit den Karts vertraut und lernen spielerisch die Beherrschung des Fahrzeugs und der eigenen Motorik bei späterem Steuern von Fahrzeugen auch im Straßenverkehr.

Die Kart-Slalom-Übungsfahrten werden ab April regelmäßig mehrmals pro Monat auf einem abgesperrten Gelände stattfinden. Die zwei Karts des MSC Neuenhasslau stehen dort einsatzbereit zur Verfügung. Der Übungsleiter des MSC kann die Motoren der Karts während der Trainingsläufe mittels einer Funk-Fernabschaltung abschalten, so dass auch für Fahranfänger ein nur minimales Unfallrisiko besteht.



Wenn die Kids die Karts nach einer ersten Übungsphase ausreichend beherrschen, besteht die Möglichkeit, gemeinsam an Kartslalom-Wettbewerben zur Hessenmeisterschaft des Deutschen Motorsport Verbandes (DMV) teilzunehmen und sich dann mit Jugendlichen anderer Vereine zu messen.

Ein erster Höhepunkt auf eigenem Terrain soll die Jugendkart-Slalom-Veranstaltung des MSC Neuenhasslau am 2. Juli auf dem Festplatz der Gemeinde Hasselroth, ein Vorlauf zur Deutschen Meisterschaft des DMV, sein.

Die Kosten für die Jugendlichen, die Mitglied im MSC Neuenhasslau e.V. sein müssen, beschränken sich auf den Mitgliedsbeitrag (jährlich 10 Euro) sowie evt. Reisekosten zu Wettbewerben.

Interessierte Jugendliche bzw. deren Erziehungsberechtigte melden sich bitte unverbindlich in den nächsten Tagen beim MSC Neuenhasslau, E-Mail: [info@msc-neuenhasslau.de](mailto:info@msc-neuenhasslau.de) oder telefonisch bei Thomas Schiffner, Tel. 06181/73978 unter Angabe von Namen und Alter des Jugendlichen, Mailadresse oder Tel.nummer. Der Verein lädt dann alle Interessenten zu einem Vorgespräch im März in das Clubheim des MSC Neuenhasslau ein.

Übrigens: Auch alle erfolgreichen deutschen Motorsportler, wie Michael Schumacher, Sebastian Vettel und Nico Rosberg haben im Kindesalter ihre ersten Runden im Kart gedreht.

Veröffentlichung von Text und Fotos honorarfrei

Fotos: MSC Neuenhasslau

